

Frühlingskonzert des Kgl. MGV Marienchor, Eupen

Am Samstag, dem 29. April, um 20.00 Uhr veranstaltet der Kgl. MGV Marienchor im grossen Saal des Kolpinghauses, Bergstrasse, ein grosses Frühlingskonzert. Ausführende dieses Abends sind der Junge Chor Gelsenkirchen-Buer, der unter der Leitung des Kantors Willy Baumeister mit Volksliederbearbeitungen und moderner, leichter Chorliteratur aufwarten wird. Dieser Chor dürfte den Konzertbesuchern noch aus dem grossen internationalen Chorkonzert im Frühjahr 1965 bekannt sein, ein Ensemble im Stile eines Svend Swaby-Chores, dessen Repertoire Komponisten wie Johann Strauss, Gershwin und Glenn Miller aufweist.

Man dürfte wohl viele Jahre im Eupener Konzertleben zurückblättern, um auf ein Konzert zu stossen, dessen Programm von zwei Eupener Männerchören bestritten wurde. Umso begrüßenswerter scheint die Tatsache, den Cäcilienchor an St. Josef zur Mitgestaltung dieses Konzerts gewonnen zu haben. Unter der Leitung von Jacques Van den Hove wird einmal der gemischte Chor mit Werken von G. F. Händel, L. v. Beethoven und Anton Bruckner zu hören sein, andererseits wird der Männerchor mit Chören von

Monter, Fischer und F. Silcher zu begeistern wissen.

Der Marienchor, als Veranstalter dieses Konzertabends, möchte sich unter der Leitung seines Dirigenten Willy Mommer mit einem neuen Volkslied-Repertoire vorstellen und die Zuhörer mit Werken von H. Heinrichs, K. Lissmann, W. Sendt und Dr. E. Axmann ansprechen.

Es dürfte ein abwechslungsreiches Programm geboten werden, dazu angetan, jedem Besucher einige angenehme Stunden zu bieten. Um die Freundschaftsbande zwischen dem Jungen Chor Gelsenkirchen-Buer und den beiden Eupener Chorvereinigungen noch enger zu knüpfen, wird man im Anschluss an das Konzert zu den Klängen der Kapelle »Bel Ami« noch manche Stunde beisammen bleiben, dies im Rahmen eines zünftigen Sängerkommerses.

Bleibt zu hoffen, dass dieser Veranstaltung, die nebenbei bemerkt bei freiem Eintritt stattfindet, ein reger Besuch beschieden sei, hat doch der Kgl. MGV Marienchor in den letzten Jahren immer wieder die Initiative zu internationalen Chorbegegnungen ergriffen und die Besucher seiner Konzerte jederzeit hell auf zu begeistern gewusst.